

北風の冷たさに冬の到来を感じます。鮮やかな黄緑色だった銀杏の葉が少しずつ黄色に染まり始めました。そろそろモミジの葉も赤くなるころでしょうか。寒さに負けずに天気の良い日は公園に出て、季節の移り変わりを感じながら、元気いっぱい遊びたいですね。子育てに役立つ育児講座や、楽しい制作遊びの計画もありますので、是非遊びに来てくださいね。お待ちしております。

「ヴァネッサ先生と英語で遊ぼう！」



11月からヴァネッサ先生になります。よろしくね!

11月10日(水) 10:30~11:00
11月17日(水) 10:30~11:00
11月24日(水) 10:30~11:00



当支援センターをご利用の皆様へ ◆お知らせとお願い◆

・新型コロナウイルス感染症の発生状況により、お知らせしている内容の変更や、センター閉所となる場合もありますので、利用希望の方は事前に予約・確認をお願いします。十和田市より、イベント等開催の際の規模縮小、3密をさげ、感染症予防対策を徹底するよう指導がありましたので、当分の間は感染症予防のため、午前・午後共にセンター使用を4組までとさせていただきます。ご予約方法は、ご希望の日の前週、木・金・土に電話で受け付けます。翌週分のみの予約となりますのでご了承ください。お電話は朝9時半から夕方17時までをお願いします。

・出入り口はこども園玄関をお使いください。大人の方のマスク着用、家での検温、出入り口での手指の消毒・検温をお願いします。鼻水・咳・微熱などの症状のある方はご利用をお控えくださるよう、お願いします。

「スタンプ・らくがき遊び」 11月2日(火)・4日(木) 10:00~11:00



今年は春・夏と天候に恵まれ園の作物の実りが良かったです。そして、子どもたちも春から比べると今は成長が見られています。らくがき遊びのデザインで千歳飴の台紙を作りたいと思います。親子で落書きを楽しみましょう。

「親子で遊ぼう」

11月1日(月)・22日(月)・29日(月) 開放 9:30~
11月8日(月) リズム遊び 10:00~10:30~開放
11月15日(月) 「千歳飴袋」を作って七五三を祝う



「ベビーひろば」

*毎週 月・火・水の午後13:00から15:00
までは、0歳から1歳半までの親子のくつろぎの場として開放していますので、どうぞご利用下さい。
手遊び、絵本、触れ合い遊び等で楽しみましょう!

「楽器で音を楽しもう！」

11月9日(火)
10:00~10:30



こども園の園児たちは「おゆうぎ会」の為のおゆうぎや、うた、合奏を楽しみながら練習しています。センターのお友達も12月にステージで「発表会ごっこ」を行いますので、いろいろな楽器を鳴らしてリズムやダンスを楽しみたいと思います。親子で楽しみましょう♪

育児講座

「HSC~人一倍敏感な子どもについて」
11月16日(火) 9:45~10:30



みなさんはHSCという言葉を知っていますか? Highly Sensitive Childの頭文字で、人一倍敏感な子どもという意味です。今日では5人に1人の割合でHSCの子どもがいると言われていいます。ではHSCとはどのようなものなのか、一緒に学んでいきたいと思っています。どうぞお気軽にご参加ください。

制作「クリスマスオーナメント」
11月25日(木)・30日(火)
10:00~11:00



子どもたちはクリスマスが大好きです。親子で一緒に作ったオーナメントが一つあることで一段と楽しいクリスマスになる事でしょう。今回は折り紙でサンタとトナカイを作ります。他に作りたいものは用意してある材料で自由に行うこともできます。出来ていく過程を楽しむ良い機会ですので、是非ご参加ください。

三本木農業高校での「りんご狩り」の様子

